



## ENTIDAD COLABORADORA

Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID)



## TIPO

Emergencia



## CATEGORÍA

Abastecimiento



## INICIO

Febrero 2008



## FINALIZACIÓN

Febrero 2008



## BENEFICIARIOS INDIRECTOS

50.000



## PRESUPUESTO

33.000,00 €

## EMERGENCIA EN ECUADOR

El 27 de febrero de 2008, las inundaciones en Ecuador provocaron la situación de emergencia declarada en 11 provincias, el 50 por ciento del territorio administrativo nacional, según el Gobierno del país. Alrededor de 125.000 personas necesitaron ayuda inmediata.

Para atender la petición de ayuda internacional, un avión transportó 8,5 toneladas de material de emergencia, que incluía una potabilizadora portátil de Canal Voluntarios, donada por Canal de Isabel II para cubrir la necesidad de agua potable, además de 1.248 mantas y 270 lonas impermeables (tarpaulins).

